

The Steidz

Rencontres d'Arles : qui sont les jeunes photographes à connaître ?

MAXIME GASNIER | 12.07.2025 | EXPOSITIONS / PHOTOGRAPHIE

Nouvelle édition pour les Rencontres d'Arles : le festival dédié à la photographie investit la ville avec des expositions fédérées autour du thème de l'engagement. Célébrant la diversité sous toutes ses formes, les images qui s'y révèlent offrent des regards puissants, en particulier ceux de photographes nés depuis les années 1980.

Kourtney Roy (née en 1981, Canada)

Marquée par une esthétique cinématographique, l'œuvre de Kourtney Roy s'établit dans des dispositifs narratifs qui confondent réalité et fiction. Dans sa série « La Touriste », la photographe canadienne s'empare des codes de la photo de vacances en juxtaposant des plans où protagonistes et décors glamour réveillent le souvenir d'expériences vécues, tout en les teintant d'une vibrante étrangeté.



Kourtney Roy, *I Heart You*, série « La Touriste », 2019-2020. Courtesy de l'artiste et de la Galerie Les filles du calvaire, Paris.